

# Une opérette légère, mais racée pour la nouvelle année

*Que vous l'offriez à un proche ou à vous-même, le spectacle annuel de la Camera Lirica constituera une belle occasion de vous divertir au cœur de l'hiver. L'atelier lyrique waterlootois redonnera vie à "La veuve joyeuse", ces 31 décembre et 4 janvier. Deux représentations qui permettront d'apprécier, une fois de plus, le talent des acteurs, chanteurs et musiciens qui composent cette troupe.*

L'heure est grave pour la Marsovie. Ce minuscule État des Balkans est menacé de faillite. Sa seule issue : faire revenir une richissime veuve, partie faire la noce à Paris. Cette mission pour le moins délicate est confiée au séduisant prince Danilo qui s'en va courtiser la jeune femme pour tenter de l'épouser... Aussi imaginaire que le pays qu'elle évoque, cette intrigue forme la trame de "La veuve joyeuse", une opérette en trois actes de Franz Lehár (sur un livret de Victor Léon et Leo Stein). Entre sa création, le 30 décembre 1905 à Vienne et le décès du compositeur en 1948, elle aura été jouée plus de 300 000 fois ! Grâce aux quiproquos et aux rebondissements qui la rythment, l'œuvre est digne d'un vaudeville moderne. Sous la direction musicale de Thomas Van Caekenberghe, la Camera Lirica la présentera à deux reprises à Waterloo : en avant-soirée de réveillon de Nouvel An et quelques jours plus tard, pour entamer 2020 sous les meilleurs auspices.

## La Camera Liri... quoi ?

Née en 1995, la Camera Lirica est un atelier lyrique de haut niveau. Sur scène comme lors des répétitions, ses jeunes chanteurs, issus des Conservatoires et des Académies, sont entourés d'artistes expérimentés avec lesquels ils s'exercent aux arts scéniques. De qualité professionnelle, leurs spectacles sont encadrés et mis en scène par la chanteuse lyrique Blanche Gérard.

Décors, costumes, orchestration en direct et choix d'une œuvre gaie : tout concourt à créer, à chaque représentation, une atmosphère propice à la fête.



> "La veuve joyeuse" par la Camera Lirica : le mardi 31 décembre à 18h en avant-soirée de réveillon et le samedi 4 janvier à 20h dans la salle Jules Bastin de la Maison communale, rue Fr. Libert, 28. Entrée : 24€/adulte ; 22€/senior ; 20€/étud.<26 ans. Rens. et réservations (les lundis et mardis de 10h à 12h et de 15h à 17h, les vendredis et samedis de 15h à 19h) : ☎ 0486 36 03 81  
> D'autres représentations sont programmées le 12 janvier à 15h à Auderghem (rens. : ☎ 02 660 03 03) et le 26 janvier à 15h à Wavre (rens. : ☎ 010 39 53 50).